

# Oktoberfest

“**O´zapft is**” hieß es vergangenen Samstag in der zum Bersten gefüllten Bernsteinhalle, nachdem Obmann Johann Schiffer die Begrüßung vorgenommen hatte.

Das 1. Oktoberfest der Sängerrunde Dürnkruz stand der Wiener Wies´n um nichts nach.

Unzählige Gäste, unter ihnen Vize-Bgm. Rudolf Kaiser, erschienen in Dirndl und Lederhosen, um so bei dieser zünftigen Veranstaltung dabei zu sein.

Ein Schätzspiel sowie ein eigens aufgebauter kleiner „Vergnügungspark“ mit Dosenwerfen, Nagelstock, Bierrutsche und dem Spiel: Fang die Nuss ließen keine Langeweile aufkommen, waren eine nette Abwechslung und fanden großen Anklang bei den Besuchern.

Viele Männer und Frauen überraschten ihre Partner mit den selbst gebackenen und liebevoll verzierten Lebkuchenherzen, die gerne als Andenken mit nach Hause genommen wurden.



In bewährter Art und Weise sorgte das Team des Gasthauses Schordan aus Jedenspeigen für das leibliche Wohl.

Kurz nach Mitternacht erfolgte die mit Spannung erwartete Verlosung des Schätzspieles. Wie viel Geld ist nun tatsächlich im Pot? Der Sieger durfte den gesamten Inhalt sein Eigen nennen. Der Zweit- und der Drittplatzierte konnte sich jeweils über einen großen Geschenkkorb freuen.

Die flotten und zum Tanzen animierenden Lieder und Rhythmen der Band: „*Die Wilden Kaiser*“, welche aus Rundfunk und Fernsehen bestens bekannt ist, sorgten für fröhliche und ausgelassene Stimmung unter den Besuchern.

Die von den Line Dancern „Crazy Ladies“ einstudierte Showeinlage erntete tosenden Applaus und musste ein zweites Mal vorgetragen werden.

*Die Mitglieder der Sängerrunde Dürnkruut möchten sich bei all jenen bedanken, die zum Gelingen dieses Oktoberfestes beigetragen haben.*

*Wir würden uns freuen, Sie auch bei unserer nächsten Veranstaltung, dem Gschnas am 1. März, begrüßen zu dürfen.*